

Das Betriebsgelände wurde zum Festplatz

Die Firma Schindler Hochbau feierte in Baiertal ihren 40. Geburtstag – Buntes Programm

Baiertal. (oé) Am vergangenen Samstag hatte sich das Betriebsgelände der Firma Schindler Hochbau im Baiertaler Gewerbegebiet in ein buntes Festgelände mit Luftballons und Sonnenschirmen verwandelt: Dort, wo sonst schwere Baumaschinen bewegt und Baumaterialien gelagert werden, war Musik und fröhliches Kinderlachen zu hören. Überall sah man Menschen, die in ein entspanntes Gespräch vertieft waren, ein kühles Getränk genossen oder sich an diversen Infoständen informierten. Anlass dazu bot das 40-jährige Bestehen der Firma Schindler, das an diesem Wochenende mit einem großen Jubiläumsfest gefeiert wurde.

Chef Michael Schindler hatte an diesem Tag allen Grund, zufrieden auf die Geschichte des Familienunternehmens zurückzublicken, das sein Vater Herwig und sein Onkel Ferdinand Schindler im April 1973 gegründet hatten. Aus bescheidenen Anfängen hat sich ein renommierter mittelständischer Betrieb entwickelt, der heute 21 Mitarbeiter zählt (neben 17 gewerblichen auch drei Mitarbeiter im Büro und einen Maurerlehrling). Das Unternehmen ist im gesamten

Rhein-Neckar-Kreis aktiv (mit Schwerpunkt im Raum Wiesloch-Walldorf) und deckt die komplette Bandbreite ab „vom kleinen Gartenmäuerle bis zum großen Mehrfamilienhaus“, wie es Michael Schindler formuliert.

Nach dem Baubetriebs-Ingenieurstudium in Karlsruhe trat der heute 42-Jährige 1995 als Geschäftsführer in den Familienbetrieb ein und führt ihn seit 2012 als alleiniger Eigentümer. Vater Herwig Schindler ist nach der nahtlosen Stabübergabe an die nächste Generation im Ruhestand, hilft aber immer noch mit, wo er kann.

Zweites Standbein des Unternehmens ist die „Wieslocher Handwerkerbau“ (WHB), ursprünglich ein Zusammenschluss Wieslocher Handwerker, dem auch die Gebrüder Schindler als Gesellschafter angehörten. Nachdem die Gesellschaft lange geruht hatte, hat sie Michael Schindler 1996 als alleiniger Gesellschafter und Geschäftsführer übernommen, um als Generalunternehmer auch schlüsselfertige Leistungen im Wohn- und Gewerbebau anbieten zu können.

Zum Jubiläum überbrachte Jürgen

Adam als stellvertretender Bürgermeister die Glückwünsche der Stadt Wiesloch und auch viele Freunde, Geschäftspartner und Kunden ließen es sich nicht nehmen, der Familie Schindler zum Firmengeburtstag zu gratulieren. Auf die vielen Besucher und Gäste warteten nicht nur jede Menge Informationen rund ums Bauen (wofür Experten von Partnerfirmen bereitstanden), sondern auch ein buntes Unterhaltungsprogramm. So bot eine Tauchschnupperkurse zum Tauchen in einem eigens dafür ausgestatteten Container an, und die kleinen und großen Besucher durften auch einmal ausprobieren, wie man sich als Baggerführer so fühlt. Zusätzliche Spielangebote für die Kinder machte der Kinderschutzbund Wiesloch, während Baiertals Jugendfeuerwehr für die Bewirtung sorgte. Beiden Organisationen wird auch der Erlös des Festes als Spende zugehen.

Am Ende konnte Michael Schindler ein rundum positives Fazit des Jubiläumsfestes ziehen, denn die Besucherresonanz hatte alle Erwartungen übertroffen. „Eine gelungene Geschichte“, fand der Gastgeber.



Anlässlich des 40-jährigen Bestehens ihres Unternehmens Schindler Hochbau hatte die Familie Schindler auf den Bauhof des Betriebs im Baiertaler Gewerbegebiet eingeladen. Viele Gäste kamen und genossen einen schönen Sommertag. Unser Bild zeigt von links: Ursula Schindler, der stellvertretende Bürgermeister Jürgen Adam, der im Namen der Stadt Wiesloch gratulierte, Seniorchef Herwig Schindler, Chef Michael Schindler mit seiner Frau Miriam und Sohn Ben. Foto: Pfeifer